

Projekt: Online-Fallarchiv vernetzt (PRONET², Universität Kassel)

Materialsorte: Studentische Situationsbeschreibung

Interner Titel: Rolle der Praktikantin

Nutzungsbedingungen:

Das vorliegende Dokument ist ausschließlich für den persönlichen, bzw. nicht-kommerziellen Gebrauch bestimmt – es darf nicht für öffentliche und/oder kommerzielle Zwecke außerhalb der Lehre vervielfältigt, bzw. vertrieben oder aufgeführt werden. Kopien dieses Dokuments müssen immer mit allen Urheberrechtshinweisen und Quellenangaben versehen bleiben. Mit der Nutzung des Dokuments werden keine Eigentumsrechte übertragen. Mit der Verwendung dieses Dokuments erkennen Sie die Nutzungsbedingungen an

Meine Mentorin bat mich, die ersten beiden Unterrichtsstunden zu übernehmen, da sie Vorbereitungen für das anstehende Benefizkonzert treffen musste.

Die erste Stunde verlief sehr gut und ich machte mich mit meinem Material auf den Weg zur Klasse 1c, in der die zweite Stunde stattfinden sollte. Angekommen in der Klasse bereitete ich den CD-Player vor und begann mit dem Einstieg in die heutige Stunde. Nach ein paar Minuten kam die Klassenlehrerin Frau T. und wunderte sich über meine Anwesenheit. Sie wies mich darauf hin, dass vereinbart wurde, dass die ersten beiden Stunden dieses Tages Klassenlehrerunterricht stattfinden sollte und ob mir das denn niemand mitgeteilt hätte. Ich sagte, dass ich nichts davon wusste und meine Mentorin, die die Fachlehrkraft für Musik in dieser Klasse ist, vertrete, da diese mit dem Benefizkonzert zu tun habe. Darauf fragte mich Frau T., ob ich etwas vorbereitet habe und als ich dies bejahte, sagte sie, dass ich die Unterrichtsstunde halten solle, da sie sowieso noch so viel zu tun hätte und nochmal ins Lehrerzimmer muss. Sie kündigte an, dass sie gleich wiederkomme und sich ansehen wolle, wie ich den Unterricht halte.

Ich verbrachte die gesamte Stunde allein mit den Kindern und sah Frau T. erst nach der Frühstückspause, zu Beginn der großen Pause die Treppe zur Klasse hochkommen. Sie teilte mir mit, dass meine Kernklasse eine Stunde allein verbracht hätte, da ich in ihrer Klasse den Musikunterricht gehalten habe, und meine Mentorin in der Kernklasse hätte sein müssen, beziehungsweise ich sie dort hätte vertreten sollen.

Nachdem ich wiederholte, nichts davon gewusst zu haben und in ihre Klasse geschickt wurde, erwähnte sie nebenbei, dass sie theoretisch eine Englischstunde in meiner Kernklasse gehabt hätte.

(StudentIn F_6, Pos. 14-23)